



Mi Universidad

Súper nota

Nombre del Alumno: Anyeli Guadalupe Ordoñez Lopez

Nombre del tema: Tradicional para los servicios de salud

Parcial: 2do parcial

Nombre de la Materia: Enfermería y practicas alternativas en salud

Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales Hernández

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 8vo Cuatrimestre

Lugar y Fecha de elaboración

Comitán de Domínguez, Chis. A 14/02/23

TRADICIÓN PARA LA ATENCIÓN DE LA SALUD.

Hueseros y sobadores:

Los hueseros atienden principalmente los problemas de luxaciones, fracturas, dolor de articulaciones, esguinces y torceduras.

En cambio los sobadores acomodan y corrigen ciertas malformaciones, sobando básicamente sobre el miembro afectado o inflamado.

Para ello hacen uso de aceites animales y vegetales, bálsamos y pomadas que ellos mismos preparan. Igualmente los sobadores son de gran ayuda para las mujeres embarazadas

Tanto para aliviar los dolores de espalda provocados por el peso del bebé, como para corregir la mala posición del producto. En este sentido, suelen tener funciones similares a las de las parteras.

Yerberos y curanderos:

Hierbero: Es el terapeuta tradicional reconocido por la utilización de plantas medicinales como su principal recurso terapéutico. Él es poseedor de un gran conocimiento de la herbolaria de su región. Y es heredero de un rico conocimiento sobre las plantas medicinales. Sabe sobre la recolección, uso y posibles contraindicaciones de las plantas.

Curandero: Es la manera de llamar de forma general a cualquier tipo de médico tradicional, ya sea partera, huesero, etc. Su capacidad de curar es a través de un don y el bagaje cultural médico que hereda de su familia, y a su vez se nutre de sus propias vivencias que le dan herramientas para llevar a cabo su labor como curandero.

Partera/comadrona

Especialista en el proceso del embarazo y de todas las afecciones previas, durante y posteriores al parto. Generalmente son curanderas generales, ya que son saberes necesarios para resolver los problemas de la mujer previos a la concepción y posteriores al alumbramiento. El trabajo de la partera no se restringe solamente al parto, sino que resuelve situaciones de maternidad y del cuidado del niño. Ciertamente, esta actividad conlleva un gran respeto de parte de la comunidad.



BIBLIOGRAFIA:

ANTOLOGIA DE ENFERMERIA Y PRACTICAS ALTERNATIVAS EN SALUD.